



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

## Mit Ordnung zu mehr Lebensqualität

Anita Böheim, ORDNUNGSliebend

Die Steirerin Anita Böheim verhilft als professioneller Ordnungskoach KundInnen zu mehr Wohlbefinden in ihrem Zuhause. Meine Vision, den Menschen zu mehr Lebensqualität in ihren eigenen vier Wänden zu verhelfen, habe ich im Jahr 2021 durch die Gründung meines Unternehmens „ORDNUNGSliebend“ in die Realität umgesetzt. Sätze wie „Ich hab zu viele Dinge, kann mich aber so schwer davon trennen“, „Ich traue mich schon gar keine Gäste mehr zu mir nach Hause einzuladen“ oder „Ich bin ständig mit Aufräumen beschäftigt“ hört man immer wieder. Das ist aber auch kein Wunder, denn viele Menschen sind von Dingen umgeben, die sie mehr „belasten“ als sie ihnen „nutzen“. Dieses Bewusstmachen ist ein wesentlicher Teil meiner Tätigkeit. Gemeinsam mit meinen KundInnen sortiere ich dann – ohne Zwang und mit viel Spaß – nicht mehr benötigte Dinge aus und schaffe anschließend für die noch im Besitz bleibenden Gegenstände die perfekte Ordnung und Struktur. Das ständige Suchen und Aufräumen findet somit ein Ende.

"Besonders wichtig ist mir zu betonen, dass es keinesfalls eine Schande ist, sich in diesem Bereich Hilfe zu holen. Ganz im Gegenteil: Dieser Schritt zeigt von Stärke!"

Die Bereiche meiner Tätigkeit sind vielfältig. Dabei kann es sich um einzelne Schränke, ein komplettes Zimmer, den Dachboden oder Keller bis hin zur Garage handeln. Auch Kleinunternehmen profitieren von meinem Know-how. Zu meinen Aufgaben gehören auch spezielle Zusatzleistungen wie beispielsweise Unterstützung bei einem bevorstehenden Wohnungswechsel, sowie die Beratung bei der Planung von Wohnräumen sowie Um- und Neubauten mit Fokus auf Stauraum. Um meiner Klientel Zeit und unnötige Wege zu ersparen, übernehme ich auch gerne die Einkäufe von Wohn-Accessoires, Aufbewahrungsboxen und Kleinmöbel. Auf Wunsch übergebe ich außerdem kostenlos gut erhaltene Ware an karitative Organisationen. <https://www.ordnungsliebend.at>  
Online seit 05.08.2022 (Aktualisiert: 14.10.2022)